



Evangelisch-reformierte Kirche
Schweiz

Fürbittegebet für die Betroffenen der Erdbeben- katastrophe in Syrien und der Türkei

Gott, unsere Zuflucht

Die Erde hat gebebt und wir versuchen das Unausprechliche
in Worte zu fassen.

Wir sehen Bilder von eingestürzten Häusern, die Menschen unter
sich begraben. So vieles ist zerbrochen, so viele sind verletzt.

Mit all dem kommen wir zu dir, unser Gott. Gemeinsam mit
unseren Schwestern und Brüdern in der Türkei und in Syrien
erheben wir unsere Stimmen zu dir.

Wir bitten für die Tausenden von Menschen – Kinder, Jugendliche,
Frauen, Männer, die kein Zuhause mehr haben: Lass sie einen
geschützten Platz finden.

Wir bitten für all diejenigen, die geliebte Menschen vermissen:
Sei ihnen nahe.

Wir bitten dich für die vielen Verletzten, die keine medizinische
Versorgung bekommen: Begegne ihnen in ihrer Verzweiflung.

Wir bitten dich für die Rettungskräfte, die schreckliche Bilder
sehen und weit über ihre Kräfte hinausgehen: Stärke ihre Hände
und schütze ihre Herzen.

Wir bitten dich für Menschen, die ihr ganzes Hab und Gut unter
den Trümmern verloren haben: Schenke ihnen Mut, neu anzufangen.

Wir bitten für die vielen Kindern, deren Kindheit geprägt ist
von Armut, Krieg und jetzt wieder von Zerstörung: Bewahre ihre
Seelen.

Schliesslich beten wir auch für uns, die diese erschütternden
Bilder sehen und die uns oft gar nicht mehr berühren: Lass uns
solidarisch mit unseren Schwestern und Brüdern in der Türkei
und in Syrien sein und bleiben. Hilf uns dabei, unser Geld,
unsere Kraft und unsere Gaben dafür einsetzen, dieses Leid zu
lindern. Und lass die Menschen in der Krisenregion spüren,
dass wir an sie denken und sie unterstützen.

Kyrie eleison! Herr, hab Erbarmen.
Amen